

Editorial

La remise en cause des frontières : une nouvelle représentation de la réalité européenne.
Claude MARTIN, Tawfiq RKIBI.....p. 9

L'Union européenne et ses frontières

La frontière qui protège ? Quelques réflexions sur la dimension utopique des murs.
Ewa BOGALSKA-MARTIN..... p. 25

Construction du leadership européen de Viktor Orbán à travers les multiples représentations des frontières.
Renáta VARGA.....p. 33

Les élargissements et les frontières communes de l'Union européenne: expériences et défis à venir,
Jozef HOREHÁ, Marian ŠUPLATA, Zaneta LACOVA.....p. 41

Quelles stratégies d'acteurs ?

L'économie du partage: un nouveau paradigme qui est en train de réécrire les futures frontières de l'économie et du marché en Europe,
Elisabetta CALVO, Dante ALPI.....p. 53

La normalisation européenne : un outil collaboratif pour l'internationalisation des PME
Ghislaine PELLAT, Catherine PEYROUX.....p. 63

Le BREXIT est-il le signe d'une Europe en voie de déconstruction ?

Le BREXIT : de nouvelles frontières au sein de l'espace européen de l'enseignement supérieur et de la recherche ?
Thierry COME, Gilles ROUET.....p. 73

Relation commerciale à long terme entre l'Afrique du Sud et le Royaume-Uni avant et pendant l'adhésion au Royaume-Uni dans l'UE et après le BREXIT.
Paweł FOLFAS, Joanna GARLINSKA-BIELAWSKA.....p. 81

VARIA

Modèle de prédiction de risque de défaillance : cas des entreprises marocaines.
Selma HAJ KHLIFA, Xavier RICHET.....p. 91

Ont contribué à ce numéro.....p. 111

La vie du réseau

1. Ouvrages et Revues.....p. 117
2. Conférences.....p.119
3. Note aux auteurs.....p. 121

Editorial

The question of borders: a new representation of the European reality,
Claude MARTIN, Tawfiq RKIBI.....p. 9

The European Union and its borders

The protectig border? Some reflections on the utopian dimension of the walls.
Ewa BOGALSKA-MARTIN.....p. 25

Construction of Viktor Orbán's European leadership through multiple representations of borders,
Renáta VARGA.....p. 33

The enlargements and common borders of the European union: experiences and ahead challenges.
Jozef HOREHÁ, Marian ŠUPLATA, Zaneta LACOVA.....p. 41

What strategies of actors?

Sharing economy: a new paradigm that is rewriting the future borders of the economy and the market in Europe.
Elisabetta CALVO, Dante ALPI.....p. 53

European standardization: a collaborative tool for the internationalization of SMEs,
Ghislaine PELLAT, Catherine PEYROUX.....p. 63

Is BREXIT the sign of a Europe in the process of deconstruction?

BREXIT: new boarders within the European Higher Education and Research Area?
Thierry COME, Gilles ROUET.....p. 73

Long-term trade relationship between South Africa and the UK before and during membership of UK in the EU, and after BREXIT.
Paweł FOLFAS, Joanna GARLINSKA-BIELAWSKA.....p. 81

VARIA

Failure risk prediction model: case of Moroccan companies.
Selma HAJ KHLIFA, Xavier RICHETp. 91

Autors.....p. 111

The Network life

1. Books and Reviews.....p. 117
2. Board of Directors.....p. 119
3. Note to the authors.....p. 121